
第 ７８４ 回

大野市農業委員会

議 事 録

令和５年４月２５日

大野市農業委員会



１．開催日時 令和５年４月２５日（火） 午後３時３０分から

２．開催場所 多田記念大野有終会館(結とぴあ）３階 ３０２号室

３．出席委員

４．議事参与職員

局 長 帰山 康一朗

次 長 帰山 博子

主 査 西川 菜央

主 事 松浦 知輝

５．議事日程

第１号 農地法第３条の規定による許可申請にかかる処分審議について

第２号 農地法第５条第１項の規定による許可申請にかかる意見審議について

第３号 農業経営基盤強化促進法に基づく農用地利用集積計画の決定について

（利用権賃借）

報告事項 現況証明願の確認について

農地法第５条第１項第７号の規定による転用について（許可不要案件）

そ の 他

議 席 氏 名 出欠 議 席 氏 名 出欠

１ 田中 豊美 出 １７ 千味 忠平 出

２ 三嶋 香代子 出 １８ 尾嶋 義一 出

３ 石田 幸男 欠 １９ 齊藤 總一郎 出

４ 中村 雅実 出

５ 松田 長太郎 出 ２１ 前田 光雄 出

６ 上田 てるみ 出 ２２ 松本 眞佐人 出

７ 吉村 信夫 出 ２３ 旭 政一 出

８ 竹田 善和 出 ２４ 富田 重一 欠

９ 宮越 與吉 欠 ２５ 松田 松美 欠

１０ 久保田 眞由美 出 ２６ 松田 美弥子 出

１１ 清山 京美 出 ２７ 林 小太郎 出

１２ 駒沢 利明 出 ２８ 川端 隆栄 出

１３ 佐々木 清一 出 ２９ 高田 康憲 欠

１４ 前田 紀雄 出 ３０ 村岡 孝治 欠

１５ 南部 茂 欠 ３１ 加藤 和徳 出

１６ 柿本 健 欠



局長

議長

議長

委員

議長

議長

事務局

議長

議長

はい、皆様お疲れ様でございます。定刻前でございますが、皆様お揃いでございますの

で始めさせていただきたいと思います。それでは第７８４回大野市農業委員会総会を開催

いたします。事前に欠席の連絡を３番 石田委員、９番 宮越委員、１５番 南部委員、

１６番 柿本委員、２４番 富田委員、２５番 松田松美委員 ２９番 高田委員 ３０

番 村岡委員より受けています。また遅れるという連絡を１０番久保田委員より受けてお

りますのでご報告します。

それでは田中会長にご挨拶いただきますとともに、議事進行をお願いいたします。会長

よろしくお願いします。

（会長挨拶）

それではただいまから第７８４回の大野市農業委員会の総会を開催したいと思います。

議事に入ります前に議事録署名人を私の方から指名させていただいてよろしいですかね。

(「はい」の声)

それでは議席番号１９番 齊藤委員さんと、２２番 松本委員さんにお願いしたいと思

います。それでは議事に入りたいと思います。

なお、前回から各議案の説明を担当の委員さんにお願いするということで今回以降もこ

の流れでひとつお願いしたいと思います。それでは議案第１号の農地法第３条の規定によ

る許可申請にかかる処分審議についてを上程いたします。１番の説明を松田長太郎委員よ

りお願いいたします。

（第１号議案 説明）

ありがとうございました。なにかこの案件で質問ございますかね。

面積があって●●●㎡ですよね。農地取得のための資金計画が●●●円ということで田

んぼにしては最近異常に高いんじゃないですかね。どんな地面なんですか。

松田長太郎委員にご説明してもらったようにもともとこちらの資料５ページの赤い三

角のところの右側とその間にある水路でもともと１筆っていうちょっと変わった形だっ

たんです。そちらを分筆した結果このような形になってしまい、またとなりの左側にある

農地の●●●さんの方と使った方がよろしいという話になって申し訳程度ではないです

けど全部で●●●円、という形になっております。

わかりました。一桁違うのかなと思ったので。何か他に質問ございますかね。

質問がないようでございますので、議案第１号の農地法第３条の規定による許可申請に

かかる処分審議について賛成の方の挙手をお願いします。

（挙手多数）

賛成多数でございますので可決決定いたします。

続きまして議案第２号農地法第５条第１項の規定による許可申請にかかる意見審議に

ついてを上程いたします。１番と２番の説明を松田長太郎委員よりお願いします。３番か

ら１２番につきましては吉村委員と齊藤委員の２人ですが、●●●の●●●による転用申

請になりますので、吉村委員よりまとめて説明をお願いします。
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（第２号議案 説明）

何か質問ございますか。よろしいですかね。実際は売買契約ができたら底地の部分は除

外という話なるのか、それとも契約成立した段階からはじまるのか。

●●●さんにつきましては公益性が高いということでご申請いただいて、市としまして

も農振除外の手続きは踏みますが、その手続きが終わる前に工事自体は入っていただける

ようになっております。

契約が進めばそれで工事が進めればいいのか。

そうなります。

何かほかの件で質問ございますか。

以上３件まとめて説明いただきました。質問はないということで議案第２号農地法第５

条第１項の規定による許可申請にかかる意見審議について賛成の方の挙手をお願いしま

す。

（挙手多数）

賛成多数でございますので可決決定いたします。

続きまして議案第３号農業経営基盤強化促進法に基づく農用地利用集積計画の決定に

ついて（利用権賃借）の上程をいたします。事務局から説明お願いします。

（第３号議案 説明）

はいありがとうございました。何か質問ございませんか。はいそれでは質問がないよう

でございますので、議案第３号農業経営基盤強化促進法に基づく農用地利用集積計画の決

定について賛成の方の挙手をお願いします。

（挙手多数）

賛成多数でございますので可決決定いたします。これで議案はすべて終わりました。

続いて報告事項についてをお願いします。

１番を私の方から説明しますし、２番を三嶋委員、３番の説明を村岡委員欠席のため事

務局からお願いします。

（報告事項 説明）

はい、ありがとうございました。以上３件の現況証明願について報告したんですけども

何か質問ございませんか。

それではその他について事務局からお願いします。

（国の一時転用について 説明）

ほかに委員さんの方から質問ございませんか。それでは総会を閉じるにあたりまして職



職務代理

務代理の方からご挨拶申し上げます。

（閉会挨拶）


